

APPEL D'ESTHER SENOT, RESCAPÉE D'AUSCHWITZ

Aujourd'hui, je voudrais lancer un appel solennel en faveur de la paix.

Les guerres actuelles ne se déclenchent pas seulement pour des raisons politiques, mais si l'on se réfère aux conflits qui ensanglantent notre monde actuel pour des causes idéologiques, ethniques ou religieuses.

Elles éclatent parce que les gens n'ont pas la même couleur de peau ou la même religion.

Nous ne sommes plus qu'une poignée de survivantes et survivants, et c'est à vous les enfants que je m'adresse maintenant.

Lorsqu'on n'aime pas son voisin parce qu'il n'est pas tout à fait pareil à vous, cela s'appelle du racisme et c'est ce racisme qui a conduit à la déportation de millions de personnes innocentes.

C'est au nom du racisme que les pires horreurs ont été commises.

Tous les enfants du monde sont pareils à vous.

Je compte sur vous pour que, lorsque nous ne serons plus là nous qui avons connu les camps et pouvons certifier qu'ils ont bien existé, vous fassiez preuve de tolérance et que vous reconnaissiez le droit à la différence.

Je le répète : ne vous laissez pas entraîner sur cette voie qui est celle du racisme et de la xénophobie, c'est à dire la haine de l'étranger car elle conduit aux crimes les plus horribles. Acceptez d'être différents les uns des autres.

Nous vous faisons confiance, vous êtes notre avenir, ne nous décevez pas. Faites preuve de tolérance, de compréhension si vous voulez continuer à vivre dans un monde de paix.

Vous vivez en France, dans un pays démocratique, alors essayez de la protéger le plus longtemps possible.